



Tuloso-Midway ISD

Seguro Devolver a En persona Instrucción Plan & Continuidad de Plan de Servicios

La situación con COVID-19 cambia continuamente, al igual que los protocolos y las medidas necesarias para mantener a los estudiantes y al personal seguro. Distrito planes voluntad permanecer flexible. Como cambio de pautas, ajustes puede ser necesario a lo largo de la próximo año escolar. Nuestra prioridad será mantener informada a la comunidad sobre dichos cambios y actualizaciones.

2023- 2024

Este documento voluntad ser revisados y equilibrado cada 6 meses o como necesario.

INTRODUCCIÓN

La seguridad y el bienestar de todo el personal y los visitantes son una prioridad para Tuloso-Midway ISD ya que el distrito da la bienvenida a todos los estudiantes y al personal. para nuestro campus por el 2022-2023 año escolar. Tuloso-Midway Las escuelas de ISD continuarán con las prácticas, los protocolos y las pautas de seguridad recomendadas por los CDC, la Agencia de Educación de Texas y los Departamentos de Salud de la Ciudad y el Condado. El objetivo es garantizar en colaboración que todos los estudiantes, empleados, y visitantes en distrito comodidades permanecer seguro y seguro a la mayor medida posible.

Muchas de las medidas de seguridad que Tuloso-Midway ISD implementó durante el año escolar 2021-2022 continuarán, con guía de la CENTROS PARA EL CONTROL Y LA PREVENCIÓN DE ENFERMEDADES. las medidas nosotras voluntad Seguir a la práctica incluye tener acceso a mano desinfectante estaciones a lo largo de nuestro instalaciones _ los ánimo de usando de mascarillas por estudiantes, personal y visitantes, ya sea vacunados o no vacunados.

Como siempre, el personal de Tuloso-Midway ISD continuará enfrentando los desafíos de COVID-19 con creatividad y perseverancia, encarnando el compromiso de educar a todos los estudiantes para el éxito, sin importar las circunstancias. Tuloso-Midway DSi se ha comprometido a cada esfuerzo, dentro de nuestro poder, a asegurar el lugar de trabajo y el entorno de aprendizaje son lo más seguros posible.

Este plan es la guía del Distrito Escolar Independiente de Tuloso-Midway (Distrito) sobre el regreso seguro a la instrucción en persona. La orientación sobre el coronavirus (COVID-19) se actualizará, a medida que ordenado por la Agencia de Educación de Texas. La información en estas pautas describe las mejores prácticas actuales proporcionadas por los funcionarios de salud federales, estatales y locales para mitigar las infecciones por COVID-19 en el entorno de aprendizaje/trabajo. La información será repetitiva ya que algunos de los mismos procedimientos se aplicarán a múltiples estructuras.

Mientras Tuloso-Midway ISD continúa abierto, los siguientes protocolos de salud y seguridad abordan las recomendaciones y la orientación de prevención de COVID-19 de la Agencia de Educación de Texas y los Centros para el Control de Enfermedades.

Nuestro objetivo es asegurar un entorno de aprendizaje próspero, seguro y saludable al mismo tiempo que brindamos una continuidad de servicios académicos, salud social/emocional y salud física, seguridad y bienestar para todos los estudiantes.

Abajo son nuestro llave prioridades y áreas de enfoque:

- Público salud y la seguridad
- Instructivo continuidad y recuperación
- Social/Emocional/Mental salud
- mantenimiento personal
- Mejorar comunicación

No se utilizará la instrucción remota, a menos que lo ordene la Agencia de Educación de Texas. Los procedimientos estándar de ausencia de estudiantes/personal están en su lugar. De acuerdo con los procedimientos actuales establecidos, el personal de la escuela trabajar con estudiantes quién son ausente a asegurar interrumpido aprendizaje es recuperado y proveer apropiado, amplio tiempo por terminación. Padres, personal y estudiantes son altamente motivado a mantener abierto y comunicación continua para asegurar que se aborde cualquier instrucción perdida, tan pronto como sea posible.

Todos los campus brindarán apoyo extendido, complementario y acelerado para ayudar a los estudiantes a recuperar el aprendizaje interrumpido por COVID-19.

Nuestro local asesoramiento/orientación programas y personal, a lo largo de con adicional recursos y

especializado personal, voluntad estar disponible y utilizarse para abordar las necesidades sociales y emocionales.

Adecuado procedimientos de mitigación y prevención están en su lugar en todos los planteles e instalaciones del distrito. Estos serán revisados, actualizados y/o modificados, según sea necesario.

TMISD continuará trabajando en colaboración con la Ciudad de Corpus Christi y el Departamento de Salud del Condado de Nueces para monitorear la transmisión de COVID-19, implementar estrategias de prevención de COVID-19 y brindar acceso a servicios de salud y vacunas.

Tuloso-Midway DSISI modificar estas pautas establecidas en Actual salud tendencias y/o pedidos de funcionarios locales y estatales y entidades gubernamentales.

DISTRITO CONTACTOS

Patrick Hernández

Asistente Superintendente por Mantenimiento & Operaciones

361-903-6427

pfernandez@tmisd.us

Dr. John White

Asistente Superintendente por Services Instruccional

361-903-6437

jwhite@tmisd.us

Salud y Alumno La seguridad

Los Tulos-Midway Independiente Escuela Distrito voluntad Seguir a monitor la COVID-19 paisaje. Su la salud y la seguridad siguen siendo nuestra principal prioridad. Como resultado, el Distrito mantendrá medidas de seguridad que han resultado exitosas para proteger a nuestros estudiantes y personal. Debido a que el COVID-19 no se ha erradicado por completo, es importante recordar cómo se transmite el virus. El sitio web de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) brinda la información más reciente sobre COVID-19: <https://www.cdc.gov/coronavirus/2019-ncov/>

DISPOSICIÓN	ESTADO
COORDINACIÓN	TMISD permanecerá en comunicación con los funcionarios estatales y de salud locales con respecto a los cambios o actualizaciones de seguridad relacionados con COVID-19. Estos cambios se actualizarán, según sea necesario y apropiado.
ALOJAMIENTOS POR ESTUDIANTES CON DISCAPACIDAD	Ningún estudiantes quién tener discapacidades voluntad recibir la necesario adaptaciones para garantizar su seguridad mientras están en el campus o asisten a cualquier evento relacionado con el campus.
MASCARILLAS	<p>Motivado pero opcional.</p> <p>La guía de los CDC ha recomendado que las escuelas continúen usando y superponiendo estrategias de prevención.</p> <p>El gobernador de Texas ha declarado que los distritos escolares públicos no pueden exigir que los estudiantes, el personal escolar o los visitantes de la escuela usen una mascarilla. Por lo tanto, la usando de mascarillas voluntad ser opcional por todo el mundo a no ser que a nuevo publico Salud Ordenar cambios la Actual ordenar. Si usando a cara mascarilla, las máscaras faciales deben ser apropiadas para la escuela y no deben ser ofensivas, no deben considerarse despectivas o irrespetuosas para los miembros del equipo o visitantes. logotipos, gráficos, y diseños deber ser profesionalmente adecuado como se describe en la Política del código de vestimenta del distrito. (Esto incluye, entre otros, eslóganes/diseños/gráficos vulgares, blasfemias, etc.).</p>
SOCIAL/FÍSICO DISTANCIA	<p>Social distanciamiento es recomendado cuando sea apropiado.</p> <p>Social distanciamiento voluntad ser experto en cafeterías, gimnasio/atletismo áreas y reuniones de grupos grandes, si es posible.</p> <p>3 pies Entre estudiantes, si posible.</p> <p>Estudiantes mayo Muevete Entre aulas y maestros.</p> <p>Escritorios debería ser organizado, como necesario, con 3 pies de distancia, si es posible.</p>

LAVADO DE MANOS	Práctica exhaustivo lavado de manos y recordar estudiantes a lavar sus manos con la mayor frecuencia posible durante 20 segundos y use desinfectante para manos. <u>Lavado de manos CDC</u>
RESPIRATORIO ETIQUETA	Como por Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades recomendación, respiratorio etiqueta voluntad Seguir a Ser alentado - <ul style="list-style-type: none"> ○ Cubrir su boca y nariz cuando tos o estornudos ○ Usar tejidos y lanzar a ellos lejos. ○ Lavar su manos o usar a mano desinfectante cada tiempo tú tocar su boca o nariz.
VISITANTES	Este voluntad ser reevaluado y ajustado, en consecuencia.
BAÑOS & AGUA FUENTES	Normal baño procedimientos. Remover todos temporario barreras a baño establos y sumideros. Llenadores de botellas y fuentes de agua están disponibles para su uso.
DISTRITO PPE	Cada instalaciones voluntad mantener EPP suministros.
INTERCAMBIO SUMINISTROS	Seguir normal procedimientos del aula.
DEPORTES & EXTRA CURRICULAR	No limites sobre el público/espectadores. 3 pies de distancia Entre estudiantes, si posible . Use áreas exteriores para practicar/jugar, si es posible .
ANTES DE Y DESPUÉS ESCUELA	Seguir normal escuela protocolos.

LIMPIEZA	Regular limpieza horarios voluntad ser complementado con adicional profundo, protocolo de sanitización durante las noches y fines de semana, si es necesario . Se proporcionarán artículos de limpieza para las aulas/oficinas para una limpieza inmediata, según sea necesario.
COMIDA /CAFETERÍA	Normal cafetería servicios. Espaciado de estudiantes 3 pies aparte, si es posible . Estudiantes son a ser motivado y recordó a lavar manos y usar desinfectante. Visitantes (incluido padres) voluntad ser permitió en la cafetería durante las comidas.
TRANSPORTACIÓN	Normal transportación procedimientos. Autobuses voluntad ser desinfectado a la final de cada día, si es necesario .
LARGO REUNIONES DE GRUPOS	Más que 10 gente mayo recolectar. 3 pies de distancia Entre estudiantes, si posible _
VIAJES DE CAMPO	Sí.
FUERA DEL DISTRITO VIAJAR	Sí.
BIBLIOTECA	Normal biblioteca procedimientos.
COVID-19 AISLAMIENTO AREAS	Las enfermeras del campus utilizarán un área designada para poner en cuarentena a un estudiante que tenga síntomas de COVID, hasta que un parent/tutor los recoja.
AUTOEVALUACIÓN	Si sentimiento ningún COVID-19 síntomas, personal y estudiantes son motivado a quedarse en casa y visitar o solicitar orientación de su médico personal. <u>Síntomas Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades</u>

POSITIVO CASO	<p>Personal deber notificar sus Supervisor de a confirmado, positivo prueba resultado.</p> <p>Coronavirus (COVID-19 es a enfermedad requiriendo exclusión de escuela por debajo 25 Administración de Texas Código § 97.7.</p> <p>Los sistemas escolares deben excluir al personal y a los estudiantes de asistir a la escuela en persona que estén activamente enfermos con COVID-19, que se sospeche que estén activamente enfermos con COVID-19 o que hayan recibido un resultado positivo en la prueba de COVID-19.</p> <p>Personal y estudiantes son a seguir dirección de desde sus médico particular.</p> <p>El personal de Servicios de Salud informará los casos positivos confirmados a los departamentos de salud del condado y del estado.</p>
CERCANO /PERSONAL	Aquellos personal miembros quién son identificado como estar en "cerca contacto" con el confirmado, positivo individual voluntad ser notificado de la pruebas requisitos.
CERCANO /ESTUDIANTES	<p>Como a referencia, cerca contacto determinaciones son en general establecido en guía delineado por la CDC, cual notas que individuos quién son vacunado son no se consideran contactos cercanos.</p> <p>En el entorno de aula interior K–12, la definición de contacto cercano excluye a los estudiantes que estaban dentro de 3 a 6 pies de un estudiante infectado (confirmado por laboratorio o un enfermedad clínicamente compatible) si tanto el estudiante infectado como el expuesto estudiantes) correctamente y consecuentemente vistió bien ajustado mascarillas todo el tiempo.</p> <p>Este excepción lo hace no aplicar a maestros, personal, o otro adultos en la entorno de aula interior.</p> <p>Los estudiantes pueden finalizar el período de quedarse en casa si reciben un resultado negativo de una prueba de infección aguda por PCR después de que finaliza la exposición por contacto cercano.</p>
PERSONAL PRUEBAS REQUISITO	Para el personal que alcanza el umbral de contacto cercano con una persona positiva de COVID-19, si este personal continúa trabajando en el campus, se deben realizar pruebas rápidas a la comienzo de la día, a el menos una vez cada otro día Hasta que la Fin del día 6.

ALUMNO EXCLUSIÓN PERÍODO	<p>Según lo dispuesto en esta regla del Departamento de Servicios de Salud del Estado (DSHS), los sistemas escolares deben excluir de asistir a la escuela en persona a los estudiantes que estén activamente enfermos con COVID-19 o que hayan recibido un resultado positivo en la prueba de COVID-19.</p> <p>Padres deber asegurar ellos hacer no enviar a niño a escuela en instalaciones si la el niño tiene síntomas de COVID-19 o se confirmó por prueba con COVID-19, 2 hasta que se cumplan las condiciones para el reingreso.</p>
RASTREO/CUARENTENA	<p>Todo el rastreo de contactos y el monitoreo de cuarentena serán realizados por el Departamento de Salud del Condado de Nueces.</p> <p>Excepto en cierto circunstancias, gente quién tener estado en cerca contacto con alguien que tiene COVID-19 debe ponerse en cuarentena. Sin embargo, es posible que las siguientes personas con exposición reciente no necesiten ponerse en cuarentena:</p> <p>Gente quién tener estado completamente vacunado Personas que fueron previamente diagnosticadas con COVID-19 en los últimos tres meses</p>
REINGRESO/READMISIÓN	<p>Personal y estudiantes mayo devolver cuando la reentrada condiciones tener estado cumplido, como se describe en la regla de DSHS utilizada para los estudiantes:</p> <p>Si es sintomático, excluya hasta que hayan pasado al menos 5 días desde el inicio de los síntomas, sin fiebre* y otros síntomas hayan mejorado. Los niños que dan positivo por COVID-19 pero no tienen ningún síntoma deben quedarse en casa hasta al menos 5 días después del día en que se les hizo la prueba.</p> <p>*Sin fiebre durante 24 horas sin el uso de medicamentos para suprimir la fiebre. La fiebre es una temperatura de 100° Fahrenheit (37,8° Celsius) o más.</p>
AVISO	<p>De acuerdo con los requisitos de notificación escolar para otras enfermedades transmisibles y con los requisitos legales de confidencialidad, las escuelas deben notificar a todos los maestros, el personal y las familias de todos los estudiantes en un salón de clases o actividades extracurriculares. o cohorte del programa después de la escuela si un caso de COVID-19 confirmado por prueba es identificado entre estudiantes, maestros o personal quién participó en esas aulas o cohortes.</p>

COVID-19 VACUNAS	<p>Se alienta a los padres (pero no se les exige) a que notifiquen al personal de Servicios de Salud si el estudiante ha sido vacunado.</p> <p>Se recomienda (pero no se exige) al personal que notifique a Recursos Humanos si han recibido la vacuna.</p> <p>Oportunidades a recibir vacunas voluntad ser Ofrecido, como disponible, en fechas a determinarse y anunciarse.</p> <p>La ciudad de Cuerpo cristí y Nueces Salud Pública del Condado El distrito proporciona información actualizada sobre la disponibilidad de vacunas. CCTEXAS.COM</p>
REMOTO CONFERENCIA	No disponible.